



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**BOMBAS SAMP.** París, mayo 31 (AP). Un niño francés observa el conjunto de bombas "Samp", en la Exposición Aérea de París, en una sección del aeropuerto de Le Bourget. Estas bombas son las que utilizan los aviones franceses Mirage, y han demostrado su gran poder destructivo.

## Primer ministro Grenada pide reunión con Reagan

Washington, mayo 31 (AP). El primer ministro de Grenada, Maurice Bishop, cuyas estrechas relaciones con Cuba son mal vistas en Washington, instó hoy a la apertura de un diálogo con el gobierno norteamericano.

En rueda de prensa, Bishop dijo que ha notificado por los canales diplomáticos al gobierno de Estados Unidos que desea reunirse con el presidente Ronald Reagan durante su visita privada esta semana aquí.

Funcionarios del Departamento de Estado dijeron que la solicitud estaba aún siendo estudiada.

Bishop dijo que "es muy

serio nuestro interés por un diálogo. Deseamos hablar. Deseamos hablar a cualquier nivel".

Bishop, de 39 años, que encabezó un golpe de Estado en 1979, ha sido invitado aquí por dirigentes congresionales negros y por Transáfrica, un grupo negro de cabildo que respalda políticas liberales respecto al África y el Caribe.

El gobierno no ha tenido virtualmente contacto diplomático con el gobierno de Bishop, y rehúsa aceptar a un embajador de ese país o acreditar a un enviado norteamericano en Grenada.

## Hoy entra en vigor la nueva moneda argentina

Buenos Aires, mayo 31 (UPI). Un feriado bancario y cambiario de 48 horas se inició hoy para facilitar la entrada en vigencia mañana de la nueva moneda argentina que quitará cuatro ceros a la actual en circulación, constituyendo la segunda modificación del peso en los últimos 13 años.

La nueva unidad monetaria tendrá el equivalente a

unos 12 centavos de dólar, que corresponde a 10.000 pesos de los actuales.

La última modificación que sufrió la moneda argentina se produjo hace 13 años cuando un gobierno militar aprobó una ley en 1969 que entró en vigencia en enero del año siguiente quitando dos ceros a la moneda en uso entonces.

Pasa a la página 34

## Huelga afecta a 500 mil estudiantes mexicanos

México, mayo 31 (UPI). Miles de empleados de la Universidad Nacional Autónoma de México, y otras siete universidades del país iniciaron hoy un paro indefinido en demanda de un aumento salarial del 40 por ciento.

El Sindicato de Trabajadores de la UNAM, que agrupa a más de 10,000 miembros, rechazó un pedido de último minuto de las autoridades educativas para que se les

diera un plazo de 10 días a fin de poder estudiar su exigencia.

Los trabajadores paralizaron las labores en la UNAM y sus decenas de instituciones afiliadas en la capital mexicana, dejando sin clases a cerca de un cuarto de millón de estudiantes.

Asimismo, bloquearon el tráfico en las avenidas y calles que conducen a la Ciudad Universitaria en el

Pasa a la página 13

## Breves Internacionales

### Chávez Mena habla sobre asesores

Cartagena, Colombia, mayo 31 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores de El Salvador, Fidel Chávez, declaró aquí que su país podría aceptar el retiro de los asesores militares extranjeros "dentro de una solución global a la crisis centroamericana".

Los países del Grupo de Contadora —Panamá, Colombia, Venezuela y México— han pedido el retiro de todos los asesores extranjeros en Centroamérica, pero sin obtener aceptación.

### Negociación E.U.A.-U.R.S.S. será difícil

Williamsburg, Virginia, mayo 31 (Latin-Reuters). El presidente Ronald Reagan predijo hoy que que las negociaciones con la Unión Soviética sobre misiles en Europa serán difíciles.

Pasa a la página 13

# Reagan no pide ayuda a aliados en crisis C.A.

Williamsburg, Estados Unidos, mayo 31 (UPI). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que Centroamérica no había sido uno de los temas principales en la cumbre de Williamsburg, y negó haber solicitado ayuda a los aliados de Estados Unidos para encontrar una solución a los problemas centroamericanos.

"Lo que si hice fue explicarles simplemente, lo mejor que pude, la situación general en Centroamérica. Y muchos de ellos admitieron que con anterioridad no habían comprendi-

## Crisis en C.A. domina la reunión de cancilleres

Cartagena, Colombia, mayo 31 (UPI). Un nuevo esfuerzo en busca de soluciones para la crisis centroamericana podría concretarse aquí con motivo de la cita de cancilleres latinoamericanos que asistirán a la conmemoración de los 450 años de la fundación de esta ciudad.

El ministro de Relaciones Exteriores de Colombia, Rodrigo Lloreda Caicedo, dijo a los corresponsales extranjeros que la cita de Cartagena "servirá para realzar contactos bilaterales" entre los cancilleres de los países que encaran dificultades políticas.

### Capturan pirata aéreo dormido durante el asalto

Boston, mayo 31 (AP). Un hombre armado con un cuchillo de mesa, que trató hoy de secuestrar un avión a reacción que se dirigía de Arabia Saudita a Nueva York y desviarlo a Líbano o Europa, se durmió durante el vuelo y fue detenido cuando el aparato aterrizó en Boston debido al mal tiempo, dijeron las autoridades.

No hubo heridos entre los 145 pasajeros y 25 tripulantes del aparato. "El sujeto sólo tenía un cuchillo de mesa" de los que la aerolínea utiliza para servir la comida a los pasajeros, expresó el oficial de la policía estatal de Massachusetts, James Colburn.

Las autoridades identificaron al frustrado secuestrador como Said Ali, de 39 años, oriundo de Irak que había enseñado estudios árabes en la Universidad Loyola de Chicago. Vivió seis años en los Estados Unidos.

### Con Baja cierra la Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 31 (AP). La Bolsa bajó hoy en medio de creciente preocupación por el rumbo de las tasas de interés.

Los analistas indicaron que ven con pesimismo las perspectivas en las tasas a corto plazo. Los operadores comenzaron a vender acciones para contabilizar ganancias obtenidas en las recientes alzas.

Las tasas de interés aumentaron en las negociaciones del mercado de créditos y los observadores sostienen que podrían aumentar aún más si continúa creciendo la circulación monetaria y el Tesoro sigue pidiendo préstamos.

Hubo pocas reacciones a informe del Departamento de Comercio que mostró un aumento del 1,1 por ciento en los principales índices eco-

nomícos.

Agregó que "la reunión de mis colegas cambiará un poco el ritmo de trabajo que hemos venido realizando los integrantes del grupo de Contadora", formado además por México, Panamá y Venezuela, porque "nos reuniremos con los cancilleres centroamericanos y es posible que tratemos diferentes temas".

El canciller destacó el viaje a Colombia del presidente del gobierno español, Felipe González, y dijo que su propuesta de formar un frente diplomático amplio que apoye al Grupo de Contadora es "muy bien recibido, porque nosotros estamos abiertos al diálogo y aceptamos cualquier sugerencia".

El ministro de Relaciones Exteriores de Nicaragua, Miguel D'Escoto, al comentar la situación general de su país con Honduras, dijo que hay un ambiente tenso, pero agregó que el diálogo bilateral está "muy distante".

do con claridad lo que estaba sucediendo en esa región", dijo Reagan, en una entrevista concedida hoy a un pequeño grupo de periodistas nacionales e internacionales antes de abandonar la sede de la conferencia.

Cuando se le preguntó si había solicitado ayuda a sus aliados para resolver la situación en Centroamérica, Reagan respondió: "No; yo solo, sobre ese tema, les di un informe".

Refiriéndose a las alegaciones soviéticas de que una declaración emitida en Williamsburg sobre las negociaciones para el control de armamentos había "destruido" la noción de distensión, Reagan dijo que eso no era cierto.

Agregó que vizzaba mejores relaciones con Moscú en el futuro, ya que ahora él tenía "una visión más realista de ellos".

Afirmó que el periodo anterior de distensión con Moscú "fue sólo un pretexto, bajo el cual la Unión Soviética construyó el mayor poder militar del mundo".

"No creo que necesitemos ese tipo de distensión", agregó.

Pasa a la página 34



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**REFRESCANDOSE.** Frontera Líbano-Israel, mayo 31 (AP). Soldados israelíes estacionados en la frontera con el Líbano, se remojan la cabeza para librarse del calor. Pueden tomarse un descanso tras haber sido atacados por palestinos en actos de hostigamiento.

# Adiós a líderes de Cumbre Industrial

Williamsburg, Estados Unidos, mayo 31 (UPI). Los líderes extranjeros que participaron en la "cumbre" de Williamsburg, abandonaron hoy esta localidad de Virginia, mientras el presidente Ronald Reagan proclamaba que el encuentro había sido "muy exitoso".

Reagan sirvió de anfitrión a los jefes de gobierno de Alemania Occidental, Canadá, Francia, Gran Bretaña, Italia y Japón, en una "conferencia cumbre" que duró tres días y finalizó ayer con la "declaración de Williamsburg sobre el crecimiento económico".

Un soldado vestido a la usanza colonial, escoltó a cada jefe de gobierno extranjero hasta un helicóptero que los trasladó a la base Langley de la Fuerza Aérea, desde donde siguieron viaje hacia sus respectivos países.

Reagan y su esposa Nancy dijeron adiós a cada uno de los líderes invitados. Después de despedir al presidente de la Comisión Económica Europea, Gaston Thorn, Reagan recibió desde Washington la alegre noticia de que los principales indicadores económicos habían tenido en abril un sólido

Pasa a la página 34



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**GRAN INUNDACION.** Colonia, Alemania Occidental, mayo 31 (AP). Vista aérea de una de las partes bajas de esta ciudad alemana, que permanece inundada a consecuencia de la crecida del río Moselle des-

pues de intensas lluvias. Las calles, en algunos lugares, están cubiertas de metro y medio de agua y los edificios también están inundados.

Pasa a la página 34